

Purple Day  
Japan

at NCNP 2022.3.25 Fri.



3月26日は

「てんかん」啓発の日



## 3月26日はパープルデー (Purple Day)

カナダに住む一人の女の子、キャシディー・メーガンさんが始めたこのキャンペーンは、いまや世界中に賛同の輪が広がっています。

この日、世界各国の人が、てんかんをもつ人への応援のメッセージを込めて「紫色のもの」を身につけます。また、講演会や音楽イベントのように皆が楽しみながらてんかんへの理解を深められるようなイベントが各地で開催されています。

なお、パープルデーは、北米のAnita Kaufmann財団が運営しており、日本では現在は「一般社団法人 Purple Day Japan」が普及活動を展開しています。

© 2019-2022 一般社団法人 Purple Day Japan



てんかんのある人を  
一人ぼっちにしない



# パープルデー 2022 at NCNP

令和4年3月25日(金)  
12時15分~13時15分  
(グッズなくなり次第終了)



## てんかんに関するアンケート

てんかんに関するアンケートを実施します。ご協力いただいた方へ、コンgresバッグをプレゼント。

## パープルデージャパン

### オリジナル広報グッズプレゼント

ご来院くださいました皆様へ、パープルデー広報グッズ(リストバンド・缶バッジ)を配布いたします。

## パープルマンがやってくる

イベント会場にパープルマンが登場します。

## パープルデー特別動画を公開

院内放送ディスプレイにて、パープルデー特別動画を公開します。



*Purple Day  
Everyday*



※広報資料として写真、ビデオ等イベントの様子を撮影致します。  
患者さんやご家族などの顔がわかる形での利用は致しません。